

Südwestfalen-IT

Wirtschaftsplan 2013 veröffentlicht

[17.09.2013] Für den neuen Dachverband der IT-Dienstleister Citkomm und KDZ Westfalen-Süd ist nun ein Wirtschaftsplan verabschiedet worden. Erstes Projekt der Südwestfalen-IT wird die Einführung eines gemeinsamen Finanzwesens bis Anfang 2014 sein.

Nachdem Citkomm und KDZ Westfalen-Süd im Januar dieses Jahres die Gründung eines gemeinsamen Dachverbandes initiiert hatten ([wir berichteten](#)), wird die Zusammenarbeit der beiden kommunalen IT-Dienstleister nun weiter vorangetrieben. Im Juli verabschiedete die Verbandsversammlung den Wirtschaftsplan der neuen Südwestfalen-IT, der nun veröffentlicht wurde und damit in Kraft ist. Eines der ersten gemeinsamen Projekte unter dem Dach des neuen Verbands, der vor allem für Synergie- und Skaleneffekte sorgen soll, wird nach Angaben der Citkomm die Einführung eines gemeinsamen Finanzwesens sein. Dafür würden bereits erste Vorbereitungen wie etwa die Installation der Test- und Schulungsumgebung laufen; der Start des gemeinsamen Finanzwesens bei den ersten Verwaltungen sei für den 1. Januar 2014 geplant. Als weiteres wichtiges Projekt befinde sich der Aufbau eines gemeinsamen Rechenzentrums in der Vorbereitung. Derzeit werden dafür laut Citkomm verschiedene Alternativen geprüft, die notwendigen Investitionen seien aber bereits im Wirtschaftsplan 2013 berücksichtigt.

(bs)

Stichwörter: Politik, Citkomm, KDZ Westfalen-Süd, Südwestfalen-IT, Nordrhein-Westfalen, Konsolidierung, kommunale IT-Dienstleister, Finanzwesen